

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Muere jovencita electrocutada en el baño de su domicilio

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una jovencita, de aproximadamente de 25 años, murió electrocutada en su baño cuando presuntamente intentaba calentar agua con una resistencia, en la alcaldía Iztapalapa.

Los lamentables hechos ocurrieron la mañana de ayer en la calle Galeana, entre Apatlaco y Eje 5 Sur, colonia Apatlaco, donde la joven conectó a la luz el calentador, pero como estaba el piso mojado hizo tierra y una descarga eléctrica recorrió todo su cuerpo privándola de la vida, sin que nadie de su familia pudiera ayudarla.

El fuerte estruendo y un grito ahogado de la joven, alertó a su madre y hermana, las cuales trataron de auxiliarla, pero ante el temor de correr la misma suerte, desesperadamente pidieron ayuda a sus familiares.

Primos y tíos de la víctima le brindaron primeros auxilios, pero al no poder reanimarla solicitaron apoyo médico; sin embargo, cuando paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios ya nada pudieron hacer para salvarla, pues su deceso fue instantáneo.

La casa fue resguardada por uniformados de la SSC, mientras personal de la Fiscalía capitalina realizaba las diligencias correspondientes.



FOTO: JULIO VARGAS

Terrible suceso

PELIGRO



Autoridades alertaron sobre el peligro de los calentadores



ALCALDÍA IZTAPALAPA

Fallece tras recibir descarga eléctrica

KARLA RIVAS

Mujer entró a la cocina que tenía el piso mojado y al conectar el enchufe fue alcanzada por la corriente

Una terrible muerte fue la que sufrió una joven de 25 años, cuando una descarga eléctrica recorrió todo su cuerpo privándola de la vida, sin que nadie pudiera ayudarla, cuando conectó a la luz un electrodoméstico.

El accidente ocurrió durante las primeras horas de la mañana de este martes, en un domicilio ubicado en Calle Galeana casi esquina con Apatlaco en la Colonia Apatlaco, perímetro de la alcaldía Iztapalapa.

Ahí en la casa la joven entró a la cocina que tenía el piso mojado, pero con cuidado comenzó a tomar las cosas con las que prepararía su desayuno para no resbalarse.

Uno de los aparatos que utilizaría estaba desconectado por lo que agarró el enchufe y lo conectó a la corriente de luz, esto provocó un corto circuito.

Desafortunadamente la joven fue alcanzada por la electricidad y al tener los



Paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues había muerto al instante /LUIS A. BARRERA

Primos y tios de la joven víctima electrocutada brindaron primeros auxilios pero al no poder reanimarla pidieron apoyo médico

pies mojados está recorrió todo su cuerpo.

El fuerte estruendo que causó el cortó alertó a la madre y hermana de la joven, las cuales trataron de auxiliarla pero ante la falta de respuesta desesperadamente

pidieron ayuda a sus familiares.

Primos y tíos de la joven víctima electrocutada brindaron primeros auxilios pero al no poder reanimarla pidieron apoyo médico, paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios pero nada pudieron hacer por salvar su vida pues había muerto al instante.

La zona quedó a resguardo de los uniformados a la espera de personal de la Fiscalía General de Justicia FGI de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente.

SUFRE DESCARGA ELÉCTRICA AL CONECTAR UN CALENTADOR

Chava 'cierra el circuito'

Joven pierde la vida por un accidente casero en la colonia Apatlaco

YARA SILVA

Al amanecer de ayer, una joven conectó un electrodoméstico que la mató; al pisar el suelo mojado, descarga eléctrica hizo que ella muriera sin que sus familiares pudieran ayudarla.

El accidente ocurrió dentro de un domicilio de la colonia Apatlaco, donde vivía la joven de 25 años. Ahí dentro del número 9 de la calle Galeana, la mujer intentó conectar un calentador de agua.

Al hacerlo, se escuchó un estruendo que alertó a la madre y hermana de la joven. Aunque intentaron salvarla, la electricidad dejó el cuerpo inmóvil.

INTENTARON AYUDARLA.

Las testigos pidieron ayuda de tíos y primos que viven en el predio para que ayudaran a la mujer. Ellos intentaron reanimarla, pero al no lograr que respondiera, decidieron pedir ayuda a los servicios de emergencia.

Los paramédicos tardaron en llegar al lugar del percance, pero antes de su arribo, la paciente ya no respondía.



La joven hizo contacto con el calentador eléctrico.



Se desvaneció y perdió la vida de forma fulminante.



EL DATO

CHISPAS

Según el gobierno federal, en México se registran unas 560 muertes por electrocución al año, de las cuales, 31.4 % ocurren dentro de los hogares.

Fue la madre de la joven la encargada de identificar el cadáver y declarar sobre lo ocurrido ante los agentes de investigación que acudieron a realizar las primeras pesquisas del caso.

Una vez que los Servicios Periciales concluyeron con las diligencias de ley en el lugar, el cuerpo fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial en donde deberá ser reclamado por su familia.